



Name	Loreley-Aar-Radweg
Routenlogo	
Länge	43 km
Start	St. Goarshausen: Fähre / Rhein-Radweg
Ziel	Hahnstätten: Aar-Radweg
Höhenmeter	St. Goarshausen – Hahnstätten 775 Hm Hahnstätten – St. Goarshausen 705 Hm
Öffentliche Verkehrsmittel	<ul style="list-style-type: none">• St. Goarshausen: Rechte Rheinstrecke Wiesbaden – Koblenz

Kurzbeschreibung	Als Querverbindung vom Rhein zur Aar »kämpft« der Loreley-Aar-Radweg mit vier Höhen und drei Tiefen der nordwestlichen Taunusausläufer. Der Lohn der Anstrengung sind abwechslungsreichste Landschaftsbilder mit hohen Aussichtspunkten und idyllisch-ruhigen Tälern. Zwischen St. Goarshausen und Bogel führt die Strecke über die Trasse einer ehemaligen Kleinbahn.
Die Route im Radwegenetz	Der Loreley-Aar-Radweg verbindet den Rhein bei St. Goarshausen und über die Fähre St. Goar mit der Taunus-Lahn-Region.
Streckencharakter	Nahezu alle Strecken verlaufen auf eigenen, verkehrsfernen Wegen und sind bis auf einige Abschnitte zwischen Katzenelnbogen und Zollhaus asphaltiert.
Anforderung	Der Loreley-Aar-Radweg ist in beide Richtungen aufgrund dreier starker Anstiege eine echte Herausforderung und nur für geübte Radler geeignet.
Diagramm	